

Temuco reconoce a trece instituciones por la excelencia en el buen trato a personas mayores

INÉDITO. Ayer se realizó la gala de los premios “Excelencia Mayor”, evento organizado por la Dirección de Personas Mayores de la Municipalidad de Temuco, donde se premió a los ganadores en las distintas categorías tras la votación efectuada por la comunidad mayor de la capital regional.



FOTOS: EL AUSTRAL/ MUNICIPIO DE TEMUCO

EN EL AUDITORIO DE INACAP SE REALIZÓ LA GALA DE LOS PREMIOS EXCELENCIA MAYOR DONDE SE DESTACÓ EL COMPROMISO CON LA RESPONSABILIDAD SOCIAL Y EL BUEN TRATO A LOS MAYORES.

Los premiados por categorías

- Banco Estado en categoría Instituciones bancarias.
- Los Héroes. en Cajas de Compensación.
- Líder. en Supermercados.
- Doctor Simi, en Farmacias.
- Red Salud. en Clínicas.
- Hospital Hernán Henríquez en Cesfam y hospitales públicos.
- Senama en Instituciones y Servicios Públicos.
- Ufro. en Instituciones de Educación Superior.
- Radio Bío Bío en radios.
- Mega en canales de TV.
- El Austral en diarios escritos y digitales.
- Línea 1 en categoría Microbuses urbanos.
- Línea 17 en categoría Colectivos.

Carolina Torres Moraga
 carolina.torres@australtemuco.cl

65 mil

es la cifra de personas mayores de la comuna de Temuco, cuyo dato actualizado se conocerá tras el Censo 2024.

Trece representantes de empresas, servicios públicos y organizaciones que se destacan por su responsabilidad social y buen trato hacia las personas mayores, fueron reconocidos ayer en la gala de los premios “Excelencia Mayor”, evento organizado por la Dirección de Personas Mayores de la Municipalidad de Temuco en el contexto del Mes del Buen Trato hacia los adultos mayores.

Integrantes de clubes de adultos mayores, autoridades locales, presentadores de los nominados y los representantes de las instituciones reconocidas, se dieron cita en el auditorio de Inacap donde el alcalde de Temuco, Roberto Neira Aburto, encabezó la gala de los inéditos premios que buscan promover la integración y el buen trato de las personas mayores. “Estamos muy contentos porque todo resultó como esperábamos y las mismas personas mayores votaron y eligieron a los ganadores, así que esperamos que esta ini-

ciativa siga replicándose en el tiempo porque lo que se logra es una sana competencia por el mejor trato”, destacó el jefe comunal, quien recordó que son alrededor de 65 mil las personas mayores de la comuna, cifra que se conocerá con mayor exactitud tras el análisis de los resultados del Censo 2024.

“Tenemos 462 grupos organizados, con los que llegamos a sólo un 15% del total y es por eso que estas actividades permiten que se comprenda la importancia de asociarse para tener los beneficios de la municipalidad”, subrayó Neira.

VOTACIÓN

Cabe destacar que durante el mes de junio, la comunidad mayor fue invitada a participar en estos premios ingresando a la página web municipal o en las



EL AUSTRAL DE LA ARAUCANÍA FUE PREMIADO POR INCLUIR TEMÁTICAS DE INTERÉS PARA PERSONAS MAYORES.

redes sociales municipales para nominar a quienes fueran destacados por su buen trato.

Luego del proceso de votación, se determinaron las tres mejores organizaciones por categoría, conociéndose ayer a los ganadores. “Estamos muy agradecidos por este reconocimiento y también entregamos la buena noticia del nuevo programa de cuidados domiciliarios al que se va sumar el municipio de Temuco a contar del mes de agosto”, destacó la coordinadora re-

gional de Senama, Yessica San Martín, institución que fue reconocida en la categoría de “Instituciones y Servicios Públicos”.

En el rubro Comunicaciones y categoría Diario escrito y/o digital cuyo contenido incluye temáticas de interés para las personas mayores, fue premiado el Diario El Austral de La Araucanía tras la votación de los adultos mayores. Al recibir este reconocimiento, el Director de El Austral, Mauricio Rivas Alvear, resaltó la importancia del premio de-

bido a que la gran mayoría de nuestros lectores son personas mayores. “Ellos tienen un espacio muy importante en nuestros contenidos y por lo tanto es muy simbólico este premio impulsado por el municipio”, expresó el periodista.

En el rubro Empresas y categoría Farmacias con mejores servicios y beneficios para las personas mayores, resultó reconocida Farmacias Doctor Simi. Diego Castro, gerente de franquicia de Doctor Simi expresó su

satisfacción por el reconocimiento. “Los adultos mayores son una prioridad para nosotros. Es un agrado y con mucho cariño recibimos este premio y por eso esperamos seguir brindando cada día un mejor servicio”, acotó.

A lo largo de la ceremonia se entregaron reconocimientos especiales a dos empresas. Uno de los galvanos fue para la empresa Rosen, que se ha enfocado en establecer medidas que aseguran un trato digno y respetuoso hacia los mayores. El segundo galvano fue para Buses Jac por sus constantes políticas de inclusión, que incluyeron las primeras tarifas preferenciales para personas mayores. **CS**